
Pièces 7 Pièces

Superficie 216 m²

Référence 83920915

Prix 1 695 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Exclusiviteà 20 Mètres des plages et du port de théoule, à pied des commerces et

restaurants, belle bâtisse remplie de charme, datant du Début des années 1900 et

totalisant 216m² habitables. Sur un terrain arboré de 690m² et exposé plein sud, la

maison,  Déployé  sur  2  niveaux,  totalise  5  chambres.  La  villa  est  composé  d'un

double séjour avec cheminé, reliés par une pièce baigné de lumière offrant une vue

époustouflante sur la mer. Une cuisine indépendante ouvrant sur le jardin ainsi que

5 chambres et 4 salles de bain complètent la propriété. Garage.

Sole  agent20  meters  away  from  beaches  and  the  port  of  théoule,  within  walking

distance  of  shops  and  restaurants,  charming  town  house,  dating  from  the  early

1900s  and  totaling  216m².  On  a  wooded plot  of  690m²  facing  south,  the  house,

spread over  2  levels,  counts  5  bedrooms.  The  villa  is  composed of  a  living  room

with  fireplace  and  a  dining  room,  connected  by  a  room bathed  in  light  offering  a

breathtaking view of the sea. An independent kitchen opening onto the garden as

well as 5 bedrooms and 4 bathrooms complete the property. Garage.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence
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